



Éco-délégués

publié le 17/12/2021

Il est à souligner la forte mobilisation des élèves du collège l'Ouche des Carmes pour assumer le rôle d'éco-délégué.



En effet, une vingtaine d'entre eux (issus de tout niveau) se sont portés volontaires pour participer à un certain nombre d'actions qui s'inscrivent dans une logique d'éco-responsabilité. Ainsi, certaines initiatives ont déjà vu le jour, comme par exemple l'assemblage de nichoirs et de mangeoires à oiseaux, construits par des élèves de Surgères scolarisés en filière bois sous l'égide de la LPO et du département.



Les élèves ont également conçu des boules de graines pour nourrir les oiseaux et les ont disposées dans les arbres. Ces boules ont été confectionnées grâce au pain récupéré à la cantine favorisant le recyclage et luttant ainsi contre le gaspillage.



D'autres projets à venir vont rythmer l'année de ces élèves volontaires comme par exemple la création de jardinières avec des palettes recyclées afin de fleurir le collège mais aussi la réalisation de « carré de potager ».



Une sortie au « marais aux oiseaux » est également prévue au printemps prochain et donnera lieu à une restitution pour tous les élèves du collège.



L'objectif est de mettre en lumière l'action de nos éco-délégués pour sensibiliser l'ensemble des collégiens aux défis écologiques de demain.